

Exigen rehabilitar afluentes

» Se unen vecinos de Tecamachalco, La Herradura, Lomas Hipódromo y Ávila Camacho, para demandar el saneamiento de 3 ríos y la Presa San Joaquín para realizar el estudio que determinará el rescate hay \$5 millones del Fondo Metropolitano

Demandan colonos de Naucalpan y Huixquilucan sanear afluentes

Exigen rescatar presa

» Advierten vecinos que presionarán al Gobierno estatal para que los atiendan

Claudio Barrera

NAUCALPAN.- Líderes vecinales de Naucalpan y Huixquilucan exigen a las autoridades estatales ponerle fin a los fétidos olores que en época de estiaje emanan de la Presa San Joaquín, ubicada en Tecamachalco, además de sanear tres ríos que pasan por ambos municipios.

Durante una reunión en la Asociación de Colonos de Tecamachalco, Joaquín Pría, líder vecinal del residencial, dijo que están a la espera de que la Secretaría de Desarrollo Metropolitano dé una fecha para realizar un estudio que determine cómo se realizará el rescate y saneamiento.

Según Pría, para el proyecto se aprobaron 5 millones de pesos del Fondo Metropolitano, por lo que explicó que darán una semana de plazo a las autoridades para que determinen los tiempos en

que se hará el análisis o de lo contrario emprenderán medidas de presión para concretar el estudio.

La propuesta estuvo apoyada por José Luis Trueba, quien acudió en representación de 19 fraccionamientos de Huixquilucan; Rafael Zubillaga, jefe de sector de La Herradura; Eduardo Rabling, gerente de colonos en Lomas Hipódromo, y Elsa Labrada, líder en Manuel Ávila Camacho.

“La coordinación de todas las asociaciones de colonos que estamos implicadas en esta zona es fundamental para resolver este problema, porque este es un asunto que requiere una inversión cuantiosa, son 5 millones de pesos para un estudio.

“Se han dado aspirinas para un cáncer, necesitamos una solución integral”, explicó Jacobo Haza, secretario de la asociación de colonos de Tecamachalco.

Rabling llamó a la unión de los líderes de la zona para ejercer presión sobre las autoridades.

“No basta con que nos reunamos cinco o 10 representantes para hacer presión, será muy importante que los colonos afectados en los alrededores hagan conciencia del problema que tenemos por

contaminación y malos olores.

“Tenemos que realizar acciones más radicales y agresivas porque siempre nos hemos conducido a las autoridades con muchísimo respeto sin que se llegue a nada”, sentenció.

claudio.barrera2@reforma.com

ASÍ LO DIJO

“El saneamiento de los ríos es algo que hemos pedido por muchos años, hemos tenido conversaciones con la **Conagua**, nos comentan que iniciará un rescate, pero nunca llega el momento”

Rafael Zubillaga
líder vecinal de La Herradura

“Lo importante es que caminemos juntos, más personas están afectadas, estamos dando pasos importantes para unirnos y buscar soluciones



de problemas comunes”

José Luis Truoba
coordinador de 19 fraccionamientos
residenciales en Huixquilucan



► Representantes de Huixquilucan y Naucalpan acordaron que de no ser atendidos presionarán con otras medidas, aunque no las definieron.



► En los alrededores de la Presa San Joaquín se percibe el mal olor.

La tarea

**Afluentes que piden los
vecinos que sean atendidos**

- Río La Loma
- Río La Pastora
- Río San Joaquín
- Presa San Joaquín